

EL ALCÁZAR

Juan Labrador, 6, pral. - TOLEDO - Teléfono 1458

Año II

Viernes 23 de Abril de 1937

Núm. 238

EDICION DE PROVINCIAS

RESUMEN INFORMATIVO

Págs.

La Cámara de Comercio protesta ante el Gobierno francés de que se paralicen las industrias por las huelgas.	3.ª
Los obreros cristianos polacos contra el comunismo.	3.ª
Deportes.	6.ª
Los decretos del Consejo de Aragón.	6.ª
Los legionarios aclaman a Franco.	6.ª
Los primeros billetes nacionales regalados al Ayuntamiento de Burgos.	2.ª

Se han ocupado los pueblos de Ibarra, Balafuel, Baragarza y Santa Agueda, en el sector vizcaíno

Continúan con crecida efusión las adhesiones al Generalísimo y al nuevo Estado

En Sevilla el general Queipo de Llano tuvo que dirigir la palabra a la multitud entusiasta

El alto comisario tuvo que hablar también a una gran muchedumbre en Ceuta

Millares de telegramas llegan al Cuartel General de todas las entidades económicas nacionales

Sucédense las adhesiones de Tradicionalistas y Falange de multitud de pueblos

Manifestación en Melilla

Melilla.—Anoche tuvo lugar una importante manifestación que recorrió las principales calles de esta plaza y exteriorizó fervorosos sentimientos de adhesión inquebrantable hacia el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos Nacionales, con motivo de la publicación del Decreto de unificación.

Felicitación de los departamentos marítimos de Ferrol y San Fernando

Salamanca.—Los capitanes generales de los departamentos Marítimos de Ferrol y San Fernando, han comunicado al Generalísimo su entusiástica felicitación y la máxima emoción de todo el personal de las Comandancias, así como las imponentes manifestaciones de ambas poblaciones que recorrieron las calles, mezclados Falangistas y Requetés, llevando felicitaciones a las autoridades para que fuesen transmitidas al Salvador de España y forjador de la Patria Grande.

El Generalísimo continúa recibiendo entusiastas telegramas

Salamanca.—Entre los millares de telegramas recibidos felicitando al Generalísimo Franco, merecen destacarse los siguientes: «En nombre disuelta Acción Popular Burgos y todas sus organizaciones, reiteramos una vez más adhesión inquebrantable Generalísimo y Caudillo Nueva España, Una Grande, Libre y Tradicional, Firmado ex presidente, Gonzalo Soto.»

«Desde frente Madrid, donde con mayor emoción escuchamos alocución V. E., recogiendo sentir unánime unificación Falange y Requetés fraternalmente convivimos en trincheras, pensando España, testimoniamosle homenaje nuestro fervor y devoción en nombre todos Radio Requetés.—El jefe nacional de Radio Requetés, Julio Muñoz Aguilar.»

«Como uno de los fundadores de Renovación Española, deseo enviarle con mi más entusiasta e incondicional adhesión mi respetuosa enhorabuena por Decreto

unificación de todos, fiel interpretación y deseos Nueva España, Viva España.—Conde Ruisenada.»

Entusiasmo en Sevilla

Sevilla.—El pueblo en masa, presidido por autoridades, ha recorrido en imponente manifestación celebrada esta noche las vías de la capital, dirigiéndose Capitanía General para saludar en persona del general Queipo de Llano al jefe del Estado español Generalísimo Franco, expresando autoridades y público fervoroso entusiasmo y adhesión con motivo del Decreto recientemente publicado. El general Queipo de Llano, ante las aclamaciones de la multitud, se vio obligado a dirigir la palabra al pueblo sevillano. Se dieron vivas al Caudillo, y al final se cantaron el himno nacional y los de Falange y Requetés.

Imponentes manifestaciones en Marruecos

Salamanca.—El alto comisario en Marruecos, comunica que en las plazas de nuestra Soberanía y pueblos del Protectorado, se han celebrado grandiosas manifestaciones de adhesión. En Ceuta el alto comisario tuvo que dirigir la palabra a los manifestantes explicando los grandes momentos que vive la nueva España. Asistieron a la manifestación los Sindicatos Obreros que dieron entusiastas vivas a España y delirantes aclamaciones al Generalísimo, que tan bien sabe interpretar anhelos pueblo español.

Más manifestaciones

Salamanca.—Continúan llegando felicitaciones y telegramas al Generalísimo en la que se participa grandiosas manifestaciones públicas en que autoridades militares y civiles y eclesiásticas presididas por jefes, organizaciones Requetés y Falange, prueban entusiasmo pueblo español e incondicional adhesión por acierto unificación de las milicias y todas las fuerzas que han luchado y luchan por la religión y la Patria.

(Por exceso de original dejamos gran parte de esta información para mañana).



[Todo el poder para la Pasi Acaban de gritar en Valencia. Claro, que no se lo darán. A pesar de que, así como Azaña es un republico berrugoso, la Pasi es república por los cuatro costados. Pero, sin todo el poder, la Pasionaria tiene títulos suficientes para subir a la horca, con menos orgullo, pero con más razón que don Rodrigo. Lo que no pudo lograr con su cara, que es un poema de fealdad, lo ha conseguido con mañas tan feas como su cara. La sarta de barbaridades que soltó desde el micrófono se primeros días de la revolución lanzaron al pobre obrero español a la lucha. La sangre vertida ha sido la que ha hecho roja a la Pasi

Un submarino nacional ataca a dos barcos mercantes rojos

Uno de ellos se fué a pique y el otro tuvo que embarrancar

Málaga.—Un submarino nacional atacó a dos barcos mercantes que se dirigían a un puerto de Levante; uno de ellos fué echado a pique, y el otro, con serias averías se dirigió a toda máquina a la costa, quedando embarrancado, haciéndose una vía de agua por la amura de babor, siendo difícilísima su situación.

La Artillería nacionalista continúa batallando las fortificaciones de Madrid

Sevilla.—La Artillería nacionalista continúa bombardeando intensamente las fortificaciones del casco de la capital madrileña; en los distintos sectores del frente sólo hubo ligero tiroteo de fusil y ametralladora, recrudescido un poco en las primeras horas de la mañana en los sectores de la Casa de Campo y Ciudad Universitaria.

Tomaronse también las alturas de Carrascaín, Besain, Bostala y Posuain, envolviéndose la Peña Ugala

En los nueve meses de campaña han perdido los rojos 355 aviones

Boletín Informativo del Cuartel general del Generalísimo

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las 22 horas del día de hoy, 22 de abril de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Aragón.—Los intentos enemigos sobre las posiciones de Cerro Gordo en el sector de Celada fueron sangrientos para el enemigo, que abandonó centenares de bajas al fracasar los ataques que intentó llevar a cabo. Se presentaron en nuestras líneas 12 milicianos con armamento.

Frente de Soria.—Se han presentado dos soldados del Regimiento núm. 31, con tres fusiles y cuatro milicianos más con su armamento.

Frente de Vizcaya.—Continuó el brillante avance de nuestras fuerzas por el valle de Arramabona, ocupándose los pueblos de Ibarra, Balafuel, Baragarza y Santa Agueda, encontrándose el establecimiento para enfermos mentales en el más lamentable de los abandonos, con 1.500 enfermos hambrientos por hacer más de veinte días que no recibían ninguna clase de víveres y haberse agotado las existencias del vecindario. Fueron abaslecidos por nuestra Intendencia y cuidados por nuestros Equipos sanitarios. Se ocuparon también las alturas de Carrascaín Besolda, Bostala, Posuain, envolviéndose la Peña de Ugala.

Se castigó duramente al enemigo, cogiéndole importante botín, fusiles, municiones, banderas separatistas, dos coches blindados, doce coches ligeros y bastante material aún sin clasificar. Han sido derribados en este frente dos cazas enemigos, nuevo modelo, que de Francia habían llegado en vuelo a la región bilbaína. Se han pasado a nuestras filas 10 milicianos con armamento.

Frente de Asturias.—Después del durísimo castigo sufrido por el enemigo en el día de ayer, hoy ha habido tranquilidad en estos frentes, habiendo sido capturados varios milicianos de los que intentaban recoger los muertos que abandonaron ayer, los cuales se elevan a 178 en los sectores del Fresno y Catalanes, y a 140 con su armamento los recogidos en el frente de Otero, además de muchos correajes y granadas de mano abandonados por los heridos.

Frente de León.—Continúan las operaciones de limpieza por la Sierra de Carracedo, habiéndose recogido en dos días 175 cadáveres rojos y más de 200 fusiles.

Frente de Madrid.—Sin novedad, con tiroteos, habiéndose pasado 15 milicianos y 34 paisanos.

Frente de Avila.—Cañoneos y tiroteos.

EJERCITO DEL SUR

Se confirma el durísimo castigo sufrido por el enemigo en el sector de Peñarroya. El campo de batalla delante de nuestras posiciones aparece cubierto de cadáveres, pasando de 350 los recogidos en el sector de la Sierra de La Grana. El espíritu de la primera brigada mixta ha sido extraordinario, persiguiendo al enemigo y capturándole dos tanques rusos.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

El resultado de la actividad del Arma aérea y antiaérea en nueve meses de guerra, es el siguiente:

Aviones destruidos por nuestros cazas: Seguros, 256; probables, 15; dudosos, 7.

Aviones derribados por los antiaéreos: Seguros, 16; cogidos o caído en nuestro campo sin derribar, 12.

Aviones pasados: 8

Fugados al extranjero desde el campo rojo, 7.

Destruídos por bombardeos de aerodromos: Seguros, 56; probables, 37; dudosos, 9.

Total general: Seguros, 355; probables, 52; dudosos, 16.

Han sido además destruidos 2 globos y un dirigible.

Salamanca, 22 de abril de 1937.—De orden de S. E., el general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.